



COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD FACULTAD DE MATEMÁTICAS

Acta de la sesión celebrada el 15 de Julio de 2011

Asistentes: Francisco Esquembre Martínez (presidente), José Antonio Pastor González (secretario), Luis José Zuñel (UNICA), José Manuel Mira Ros y Jorge Navarro

Se abre la sesión a las 13h00m y se tratan los siguientes puntos del orden del día:

Punto 1: Informe del Vicedecano de Calidad

Se informa de que en breve dispondremos de un nuevo manual para el SGC donde el centro deberá particularizar los capítulos 2 y 3. Los procesos serán genéricos para toda la universidad y también se pondrá en marcha una nueva web corporativa común a todos los centros con objeto de fortalecer el proceso de información pública.

José Manuel Mira apunta si tenemos autonomía y decisión para quedarnos dentro de las directivas comunes de la universidad o no...

Francisco Esquembre dice que a nosotros nos conviene quedarnos con lo común y confiar en la UNICA. También plantea que una singularidad es el doble itinerario... habrá que fijarse en lo que hacen en el doble itinerario de ADE

Punto 2: Análisis de la satisfacción de los grupos de interés

Se analiza la satisfacción de los profesores de Primero de Grado. Como evidencia, se disponen de las actas de las reuniones de coordinación de primero de grado

El profesor Mira dice que no se puede asimilar la reunión de coordinación a una encuesta de satisfacción... la idea de hacer un curso "cero" es controvertida y los profesores de primero no se pusieron de acuerdo.

Asumimos que la propuesta de Pedro es de máximos y es complicado hacer "formal" este curso cero por lo que es preferible hacerlo de forma transversal en cada asignatura.



En relación a la satisfacción de los alumnos de Segundo de Grado se dispone de la siguiente evidencia: acta de la reunión de los coordinadores Alberto del Valle y Pedro Herrero con los alumnos el 6 de mayo de 2011

El profesor Mira explica el acuerdo entre los profesores Noemí Zoroa y Manolo Saorín para que éste explique combinatoria en Conjuntos y Números.

El profesor Francisco Esquembre comenta que los esutdiantes quieren hacer problemas con números. Además, siguen queriendo nociones de lógica básica para entender las demostraciones. Por otra parte, prefieren apuntes en lugar de libros.

Finalmente, en relación a los alumnos de Máster se dispone de las siguientes evidencias: encuestas sobre proceso de acogida y sobre la satisfacción general.

El profesor Jorge Navarro explica que como no tenemos asignaturas para todos entonces hay veces que se repiten contenidos. Además, los horarios pueden ser coincidentes. Quizás se puede ampliar la franja de 3 a 9 pero no se ha decidido todavía.

El profesor Esquembre sugiere estar atentos al horario pues incide en el número de alumnos por asignatura a lo que el profesor Navarro responde que quizás se deba ampliar el horario y que tenga huecos

Otra opción (según Esquembre) es que se imparta mañana y tarde aunque se pierda alumnado. Los alumnos también se quejan de que para el trabajo fin de máster se necesitan contenidos teóricos de segundo cuatrimestre.

Es general el acuerdo de que lo que no es admisible es que contenidos del primer cuatrimestre se solapen con los del segundo. Las notas del primero tienen que estar en su momento... y las del segundo también.

Se aprueba que la comisión anuncie que hay que respetar la entrega de actas y cerrar completamente los cuatrimestres en su momento.

FEM: mantener una atención especial en los horarios para no perjudicar asignaturas. Respetar los plazos aunque eso se da por hecho... y si se dan circunstancias excepcionales modificar las asignaturas para encajarlas.



Luis: además de adoptar acuerdos hay que cumplirlos y seguirlos...

Jorge: al dividir la carga en cuatrimestres, que se cargue más el primero para liberar el segundo con vistas al TFM

FALTA información relativa a la satisfacción de los alumnos de primero de grado (la recogeremos a comienzos del curso que viene)

Punto 3:

FEM: PAS OK. PDI OK. Nos han excluido de la convocatoria de movilidad y eso nos ha perjudicado en el máster (por no llegar a 20, un número arbitrario). Debería ser una cantidad proporcional a los egresados. El decano se ha quejado y pedimos que se proteste en este sentido.

FEM: en relación al PA06 todo correcto. Jorge pide ampliar licencias de MINITAB. FEM puso un DUMBO para comprar más... sólo hay 35 (online) para toda la UMU. Debería haber un sistema de reservas para el uso del software.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14h35m

VºBº EL DECANO

EL SECRETARIO

Francisco Esquembre Martínez

José Antonio Pastor González